




## Candidato de Jalisco prefiere a abanderado presidencial de lejitos

:::: Desde Jalisco, nos platican que el candidato de MC a gobernador, **Pablo Lemus Navarro**, busca “la manera más elegante” de tomar distancia —sin que se note mucho— del candidato pre-



FOTOS ESPECIAL

Pablo Lemus Navarro

sidencial de su partido, **Jorge Álvarez Máynez**, quien, a pesar de haber llegado a la Cámara de Diputados representando a Jalisco por la vía plurinomial, ha tomado claro partido por el emecismo regiomontano. Nos explican que la razón de la estrategia de don Pablo tiene que ver con el (des)prestigio que últimamente ha adquirido don Jorge, además de que parece

más concentrado en quitarle votos a la alianza PRI-PAN-PRD que en competir con Morena, mientras que en Jalisco esa tregua “está en la lona” y Morena le pisa los talones. ¡Qué tal!

## Alerta por malas compañías

:::: El que no ha tenido su mejor semana en Puebla, nos cuentan, fue el candidato de la alianza



Inés Saturnino Ponce

PAN-PRI-PSI-PRD a la gubernatura, **Eduardo Rivera Pérez** (PAN), pues lo tundieron en redes sociales luego de que otorgó su respaldo absoluto al expansionista **Inés Saturnino Ponce**, quien se perfila como candidato a la alcaldía de Tecamachalco con el Partido Social de Integración, su aliado electoral. El asunto, nos explican, es que don Inés carga con graves ante-

cedentes de violencia de género, pues siendo alcalde de ese municipio fue denunciado por agredir verbalmente a más de una regidora, entre otras cositas que ha hecho, por lo que varios le recuerdan a don Eduardo que “el que anda con lobos, a aullar se enseña”.

## Alista su estreno en campaña

:::: Nos comentan que quien anda “con sonrisa de lado a lado” en Sinaloa es el secretario general de Gobierno,



Enrique Inzunza

**Enrique Inzunza Cázarez** (Morena), pues está por estrenarse en campañas como candidato para el Senado. Aunque la primera posición por cuestión de género se la quedó la actual senadora **Imelda Castro Castro** (Morena), nos indican que don Enrique no se conflictúa y anda emocionado aumentando su presencia en redes sociales y presumiendo sus orígenes en la sierra, además de “hacer maletas” para dejar su cargo el próximo 16 de febrero, aunque varios le recuerdan que “el camino está lleno de piedritas”, por si esconde algo.